



6月

おひさまつうしん

令和6年6月3日（月）
尚徳福祉会 井荻保育園

保護者会へのご参加ありがとうございました。小学校の先生のお話を聞いたり、グループ討議でリアルな情報交換をしたりと、実り多い会になったことと思います。残り 10 か月の保育園生活が充実したものになるよう、保護者の皆さんのお力も借りながら、さらに頑張っていく所存です。さて、6月からはシャワーも始まり、泥んこ遊びや色水遊びなど、この時期ならではの活動が待っています。保護者会でもお知らせしたように T シャツ染めやじゃがいも掘りなども予定しています。暑さで疲れやすい時期に入りますが、健康管理に留意しながらも、子どもたちとたくさんのワクワクドキドキを共有していければと思います。ご協力よろしくお願いします。

今月のねらい

- 友だちと関わり合っ、協力し合ったり工夫し合ったりしながら、遊びを広げていく楽しさを味わう。
- 梅雨時期の自然現象や身近な動植物に興味を持ち、調べたり遊びに取り入れたりする。
- 言葉による伝え合いの経験を積み、文字の多い絵本や素話も、イメージを膨らませながら楽しんでいく。

お知らせとお願い

- ◆ 6月17日(月)より今年もシャワーが始まります。ラップタオルのご用意をお願いします。
- ◆ それに伴って、当日朝の検温を自宅で行い、体温とシャワーの不可（○か×）を連絡帳にご記入ください。ご協力をお願いします。
- ◆ プールは7月2日（火）から始まります。追ってご連絡します。



「たけうまって楽しいね」「もう少しで乗れそうだよ」

たけうまの練習が始まりました。裸足でバランスを取りながら乗るのは難しいようで、補助棒を使用してみることに。すると安定感が出て園庭を1周出来る人が増えました。「足に豆が出来たら上手になるの?」と不安ながらも挑戦中です。



「お米粒もつまみたい!」とお箸の練習が大流行

給食時の食具はフォークですが、そろそろお箸に移行したいと、お箸練習用のセット(大中スポンジやどんぐり、大豆、紐や輪ゴム)を用意しました。これが遊びとして面白いらしく、みんなで取り組んでいます。器用に使いこなせる人が増えて、「もっと難しいものをつかみたい」「米粒持ってきてよ」と要求は高まるばかりです。



「すごい、こんな遠くまで飛べたよ」「私だって負けない!」

太鼓橋の上からジャンプする話題はご紹介しました。最近では「いかに遠くへ着地できるか?」を競い合うようになったのです。着地後の足跡を見てみると、なんと垂直落下点よりも2メートルほど先までジャンプしています。将来スキージャンプが生まれるのでは? と期待に胸が膨らんでしまいました。

「トマトの苗植えたよ」

今年こそ野菜が実りますようにと、心を込めて水やり。野菜の育て方に詳しい保護者の方、**アドバイス**お願いします!!